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Mi chiamo Jimmy, sono nato nel 1972 in 
Cina a Zhouyang, una piccola città grande 
più o meno come Bolzano. Sono arrivato in 
Italia da più di 20 anni. Sono sposato e ho 
quattro figli, tre femmine e un maschio. 

In Italia quando sono arrivato ho iniziato 
a lavorare in ristorante, poi invece ho 
avuto un bar e adesso faccio il lavoro 
che mi piace e per cui ho studiato: 
il massaggiatore. Io pratico il vero 
massaggio Tuina, quello della tradizione 
cinese, non c’è quasi nessuno che fa il 
vero massaggio Tuina.

Ho imparato a fare massaggi fin da 
piccolo, avevo circa 8 – 9 anni quando 
seguivo mia nonna, che era un medico 
che usava le cure tradizionali: erbe, 
agopuntura e massaggio Tuina. Ho 
seguito mia nonna per diversi anni, poi è 
diventata una mia passione. Ho appreso 
da lei a fare questo questo tipo di 
massaggio, poi sono anche andato in unaa 
scuola di massaggio in Cina. In Cina ho 
praticato il massaggio per un anno, poi 
sono venuto in Italia.

Io ho anche fatto altri mestieri, diversi, 
ma questo è quello che mi piace. Mi piace 
far star bene le persone, quando arrivano 
e hanno dei dolori e poi dopo il massaggio 
stanno meglio.

Qui in Italia ho aperto il mio centro 
massaggi, prima era in un’altra zona e 
poi mi sono spostato qui. Con il Covid 
non è stato facile ma adesso va bene, ci 
sono diverse persone che vengono, anche 
altri massaggiatori e fisioterapisti che si 

Mein Name ist Jimmy, ich wurde 1972 in 
China in Zhouyang geboren, einer kleinen 
Stadt, die etwa so groß ist wie Bozen. Ich 
bin seit mehr als 20 Jahren in Italien. Ich 
bin verheiratet und habe vier Kinder, drei 
Mädchen und einen Jungen.

Als ich in Italien ankam, begann ich in 
einem Restaurant zu arbeiten, dann hatte 
ich eine Bar und jetzt mache ich den Job, 
den ich mag und für den ich studiert habe: 
Masseur. Ich praktiziere echte Tuina-
Massage, eine traditionelle chinesische 
Massage. Es gibt kaum jemanden, der echte 
Tuina-Massagen anbietet.

Das Massieren habe ich schon als Kind 
gelernt, ich war etwa 8 bis 9 Jahre alt, 
als ich meiner Großmutter folgte, die 
Ärztin war und traditionelle Heilmethoden 
anwendete: Kräuter, Akupunktur und Tuina-
Massage. Ich bin meiner Großmutter einige 
Jahre lang gefolgt, dann wurde es zu 
meiner Leidenschaft. Ich habe diese Art 
der Massage von ihr gelernt, und dann 
habe ich auch eine Massageschule in China 
besucht. In China habe ich ein Jahr lang 
Massage praktiziert, dann bin ich nach 
Italien gekommen.

Ich habe auch andere Jobs gemacht, 
verschiedene, aber das ist der, den ich 
mag. Ich freue mich, wenn die Menschen 
sich wohl fühlen, wenn sie kommen und 
Schmerzen haben und sich nach der 
Massage besser fühlen.

Ich habe mein Massagesalon in Italien 
eröffnet, zuerst in einer anderen Gegend, 
dann bin ich hierher gezogen. Mit Covid 
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fanno fare i massaggi o che inviano dei 
loro clienti. Io faccio anche altre cose, 
non solo il massaggio, faccio anche una 
terapia con le coppette.

In Italia sono arrivato grazie a mio 
zio che abitava qua, io di natura sono 
curioso così ho deciso di lasciare la 
Cina, all’inizio qui in Italia ho lavorato 
in ristorante, solo in seguito, dopo aver 
anche aperto un bar, ho avuto il mio 
centro massaggi.

Ho trasmesso anche ai miei figli e figlie 
questa passione per il massaggio Tuina – 
anche a mio figlio  più piccolo che ha 9 
anni – stanno imparando a fare massaggi.

Ci sono alcuni strumenti che mi 
rappresentano, ad esempio questo corno 
di pecora, serve per passare sulla pelle 
sulle mani e in alcuni punti precisi, e 
anche questo “gatto” di plastica che 
serve invece per la spina dorsale. Questi 
strumenti li uso molto anche se nel mio 
lavoro si usano le mani e il gomito, 
prevalentemente.

Con il massaggio Tuina si riequilibra il 
corpo, questo mi piace molto ed è la cosa 
bella di questo lavoro.

war es nicht einfach, aber jetzt läuft es 
gut, es kommen viele Leute, auch andere 
Masseure und Physiotherapeuten, die 
sich massieren lassen oder ihre Kunden 
schicken. Ich mache auch andere Dinge, 
nicht nur Massage, ich mache auch 
Bechertherapie.

Ich bin dank meines Onkels, der hier lebte, 
nach Italien gekommen. Ich bin immer 
neugierig gewesen und habe beschlossen, 
China zu verlassen. Zuerst habe ich hier 
in Italien in einem Restaurant gearbeitet, 
dann habe ich eine Bar eröffnet und 
schließlich meinen eigenen Massagesalon 
aufgemacht.

Diese Leidenschaft für die Tuina-Massage 
habe ich auch an meine Söhne und Töchter 
weitergegeben - sogar mein jüngster Sohn, 
der 9 Jahre alt ist, lernt jetzt Massage.

Es gibt einige Werkzeuge, die mich 
repräsentieren, zum Beispiel dieses 
Schafshorn, mit dem man über die Haut 
an den Händen und an bestimmten Stellen 
fährt, und auch diese Plastik-”Katze”, die 
für die Wirbelsäule verwendet wird. Ich 
benutze diese Werkzeuge sehr oft, obwohl 
ich bei meiner Arbeit eher meine Hände 
und Ellbogen benutze.

Mit der Tuina-Massage bringt man den 
Körper wieder ins Gleichgewicht, was ich 
sehr mag und was das Schöne an dieser 
Arbeit ist.


